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ПОЗДÐÀÂЛЯЕМ С ДНЕМ ЭНЕÐÃЕТИКÀ И НОÂЫМ ÃОДОМ!

Подходит к своему логическому 
завершению 2015 год. Он стал юби-
лейным годом для нашей компании – 
годом 10-летия ООО «КВАРЦ Групп»! 
Десятилетие компании – это своео-
бразная веха, позволяющая говорить 
о зрелости организации и ее умении 
завоевывать доверие крупнейших 
энергогенерирующих компаний отрас-
ли. Как я уже не раз говорил, именно 
доверие наших партнеров, является 
главным качественным показателем 
деятельности компании сегодня. 

Уходящий год не стал для Общества 
проходным годом. В условиях существен-
ной рецессии экономики РФ и спада про-
изводста ООО «КВАРЦ Групп» гаранти-
рованно выполнила все свои договорные 
обязательства перед своими партнерами 
и заказчиками. В текущем году компа-
ния смогла реализовать порядка 500 
проектов, направленных на поддержа-
ние работоспособности энергетического 
оборудования, а также выполнить про-
екты по реконструкции и модернизации 
объектов «Интер РАО», «Э.ОН Россия», 
«Энел ОГК-5», «Норильский никель», 
«ЛУКОЙЛ» и многих других. Это самый 
большой показатель среди энергосер-
висных предприятий отрасли. Во многом 
благодаря этому все наши заказчики 
смогли своевременно получить паспор-
та готовности к прохождению осеннее-
зимнего периода.

В течение всего года помимо решения 
производственных задач, мы, как и пре-
жде, занимались вопросами повышения 
операционной эффективности деятель-
ности Общества. Сокращали издержки, 
учили и развивали персонал, развива-
ли новые направления деятельности и 
новые рынки, 
реализовывали 
проекты, направ-
ленные на совер-
шенствование и 
организационное 
развитие компа-
нии. В середине 
года запущен проект по внедрению «Бе-
режливого производства». Как я уже го-
ворил, у нас очень большие ожидания от 
внедрения этого проекта. В рамках его 
реализации прошло обучение директо-
ров филиалов Общества, подготовлены 
корпоративные преподаватели, в настоя-

щее время прово-
дится всеобщее 
обучение персо-
нала. В следую-
щем году начнется 
основная работа 
по совершенство-
ванию всех бизнес-
процессов деятель-
ности организации. 
Она будет заклю-
чаться в подготов-
ке и реализации 
предложений, на-
правленных на со-
кращение издер-
жек и затрат. 

Помимо проекта 
«Бережливое про-

изводство» в компании действуют и пла-
нируются к внедрению и другие проекты, 
призванные, как оптимизировать нашу 
производственную деятельность, так и 
развивать в ее рамках новые направле-
ния. Так, подходит к окончанию совмест-
ная работа с «MсKinsey», направленная на 
анализ и оптимизацию административно-
управленческих расходов с учетом лучших 
российских и мировых практик. Ближе к 
концу года аудиторами компании «Bureau 
Veritas Certification Rus» был проведен 
первый надзорный аудит соответствия 
системы менеджмента качества требова-
ниям ISO 9001. Основным результатом ау-
дита явилось 
п о д т в е р ж -
дение сер-
т и ф и к а ц и и 
О б щ е с т в а . 
Это стало 
в о з м ож н ы м 
только бла-
годаря дей-
ствиям ме-
неджмента, направленным на постоянный 
анализ бизнес-процессов, а также совер-
шенствование, поддержание и развитие 
системы менеджмента качества. 

Одним из подтверждений того, что 
ООО «КВАРЦ Групп» уделяет большое 
внимание развитию СМК, являются при-
зовые места на Всероссийском конкурсе 
сварщиков «РОССВАРКА-2015», кото-
рые завоевали работники нашего Омско-
го филиала.

С наступлением декабря в рамках 
исполнения поручения Председателя 
Правления «Интер РАО» была запуще-
на Программа повышения операцион-
ной эффективности производственной 
деятельности ООО «КВАРЦ Групп». Про-

грамма включает 
в себя десять це-
левых программ, 
направленных на 
развитие ключе-
вых направлений 
производс твен -

ной деятельности компании. Реализа-
ция данной Программы развития должна 
существенно повысить эффективность 
деятельности Общества в будущем. 

C начала нового года совместно с 
Блоком управления персоналом «Интер 
РАО» планируется реализация проекта 

по нормированию численности работни-
ков ООО «КВАРЦ Групп». 

Я уверен, что реализация этих про-
ектов и мероприятий позволит нашему 
Обществу выйти на более высокий уро-
вень эффективности, что, в свою оче-
редь, поможет укрепить наши взаимоот-
ношения с Заказчиком. Помимо того, что 
уходящий год стал годом десятилетия 
ООО «КВАРЦ Групп», он также является 
годом 70-тия Великой Победы в ВОВ. По 
всей стране в честь этой памятной даты 
прошли праздничные мероприятия, в ко-
торых самое активное участие приняли и 
работники нашей компании. А молодежь 
Общества в канун праздника запустила 
интернет-проект «Бессмертный полк», 
который продлился до конца текуще-
го года. Стоит отметить, что в проекте 
приняли участие сотни работников на-
шего предприятия. На страницах кор-
поративного издания и сайте Общества 
они смогли рассказать о своих родных и 
близких, принимавших участие в ВОВ. 
Их небольшие рассказы и старые пожел-
тевшие фотографии напомнили каждому 
из нас, какой ценой далась нашему наро-
ду победа в той страшной войне. 

И, конечно, нельзя не вспомнить 
о том, что именно в этом году ООО 
«КВАРЦ Групп» стал абсолютным Чемпи-
оном зимней и летней Спартакиады-2015 
Группы «Интер РАО». Этот успех наших 
спортсменов не был случаен, так как ему 

предшество-
вала боль-
шая работа 
по развитию 
физкультуры 
и спорта в 
нашей компа-
нии. Сегодня 
р а б о т н и к и 
ф и л и а л о в 

Общества принимают самое активное 
участие и добиваются побед в спортив-
ных мероприятиях, которые проводят-
ся на региональном уровне. А каждое 
спортивное мероприятие, проводимое в 
рамках Группы, стало желанным и долго-
жданным.

В уходящем году проделана действи-
тельно очень большая и серьезная рабо-
та по всем направлениям деятельности 
Общества. Но главное, что эта работа 
не заканчивается и не сворачивается, а 
только развивается, набирает ход и пере-
ходит на новый качественный уровень. 

В преддверии профессионального 
праздника поздравляю Вас, уважаемые 
коллеги, и ветеранов отрасли с Днем 
энергетика и наступающим Новым годом! 
От всей души желаю Вам, Вашим родным 
и близким крепкого здоровья, семейного 
счастья и благополучия, добра и радости 
в новом году! Пусть все желания, зага-
данные в новогоднюю ночь, непременно 
сбудутся!

Генеральный директор 
Е.Г. Ивлев

УВАЖАЕМЫЕ КОЛЛЕГИ, ДОРОГИЕ ДРУЗЬЯ!

ДОÂЕÐИЕ НÀшИх ПÀÐТНЕÐОÂ, 
ЯÂЛЯЕТСЯ ÃЛÀÂНЫМ 
КÀчЕСТÂЕННЫМ ПОКÀЗÀТЕЛЕМ  
ДЕЯТЕЛьНОСТИ КОМПÀНИИ 
СЕÃОДНЯ

Â ÐÀМКÀх ИСПОЛНЕНИЯ ПОÐучЕНИЯ 
ПÐЕДСЕДÀТЕЛЯ ПÐÀÂЛЕНИЯ 
«ИНТЕÐ ÐÀО» бЫЛÀ ЗÀПущЕНÀ 
ПÐОÃÐÀММÀ ПОÂЫшЕНИЯ 
ОПЕÐÀÖИОННОй ЭффЕКТИÂНОСТИ 
ПÐОИЗÂОДСТÂЕННОй ДЕЯТЕЛьНОСТИ 
ООО «КÂÀÐÖ ÃÐуПП» 
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2015 год был непростым 
как для всей страны, так и 
для таких динамично раз-
вивающихся компаний, как 
ООО «КВАРЦ Групп». Мы, 
энергетики-ремонтники, не в 
первый раз попадаем в пери-
од реформ и экономических 
потрясений, но несмотря ни на 
что, мы продолжаем успеш-
но осуществлять задуманные 
планы и достигать положи-
тельных результатов. В этом 

году успешно выполнена инвестиционная программа по модернизации 
и техническому перевооружению имеющихся мощностей. Качественно и 
в согласованные сроки выполнены ремонтные работы на Нижневартов-
ской ГРЭС, Верхнетагильской ГРЭС и Сургутской ГРЭС-2 (ОАО «Э.ОН 
Россия»).

П л а н ы 
н а ш е г о 
дружного 
коллекти-
ва на 2016 
год нацелены только на повышение производственных показателей, как 
филиала, так и всего Общества в целом. Мы намерены и дальше по-
вышать эффективность своих производственных процессов, внедрять 
в повседневную жизнь принципы Бережливого производства, осваивать 
новые виды производственной деятельности.

Работники Западно-Сибирского филиала от всей души поздравляют 
своих коллег с профессиональным праздником Днем энергетика и на-
ступающим Новым Годом, желают профессиональных успехов, благопо-
лучия в семье, оптимистичного настроения и сбывшихся надежд!

Директор Западно-Сибирского филиала 
ООО «КВАРЦ Групп» 

А.Д. Молодых

НОÂОСТИ ИСПОЛНИТЕЛьНОÃО ÀППÀÐÀТÀ

ДРУЖНО И СЛАЖЕННО 
К НОВЫМ ВЕРшИНАМ!

Этот год ознаменован для нашей ком-
пании важной датой – 10-летием ООО 
«КВАРЦ Групп»! За это время мы прошли 
долгий и сложный 
путь. Мы одержи-
вали победы и с до-
стоинством прини-
мали поражения, 
реализовывали 
масштабные про-
екты, накапливая 
огромный опыт. 
Сегодня ООО 
«КВАРЦ Групп» – 
одна из крупнейших энергоремонтных 
компаний Российской Федерации! 

В 2015 году в условиях экономиче-
ской нестабильности нами была про-
ведена огромная работа по изучению и 
прогнозированию рынка энергоремонт-

ных услуг и требований потенциальных 
заказчиков, разработана долгосроч-
ная стратегия деятельности компании 
с целью достижения максимальной 
эффективности работы. Заключены 
многолетние контракты на техническое 
обслуживание электростанций Группы 
«Интер РАО». Организован ряд меро-
приятий, направленных на повышение 
спроса на услуги Общества со стороны 
внешних заказчиков.

ООО «КВАРЦ Групп» в 2016 году 
ставит перед собой задачу выхода на 
новые перспективные рынки. Уже сегод-
ня, благодаря нашим общим стараниям, 
заключены договоры на реализацию 

в 2016 году про-
ектов по выпол-
нению комплекса 
работ на объектах 
ПАО «Мосэнер-
го», филиалах 
«Норильскэнер-
го» ПАО «Горно-
металлургическая 
компания «Но-
рильский никель», 

АО «Норильско-Таймырская энергетиче-
ская компания», ООО «Тверская гене-
рация», также ведутся переговоры о за-
ходе на Рефтинскую и Среднеуральскую 
ГРЭС компании Enel. 

Результат деятельности нашей 

компании за 2015 год был по достоин-
ству оценен бизнес сообществом. ООО 
«КВАРЦ Групп» вошло в ТОП-1000 
успешных российских поставщиков, со-
ставленый экспертами по итогам уча-
стия в тендерах на электронной торго-
вой площадке B2B-Center, получен знак 
«Успешный поставщик». По итогам 
Всероссийского конкурса «100 лучших 
товаров России-2015» ООО «КВАРЦ 
Групп» объявлено лучшей компанией в 
номинации «Услуги производственно-
технического назначения». Победа в 
конкурсе еще раз подтверждает вы-
сокое качество оказываемых ООО 
«КВАРЦ Групп» услуг и стремление к 
максимальному удовлетворению нужд 
заказчиков. 

Дорогие друзья, коллеги, партнеры при-
мите самые теплые поздравления с про-
фессиональным праздником – Днем энер-
гетика и наступающим Новым 2016 годом! 

От всего сердца желаю всем сотруд-
никам ООО «КВАРЦ Групп» и нашим 
партнерам крепкого здоровья, дости-
жения новых профессиональных высот, 
уверенности в своих силах и в завтраш-
нем дне. Счастья и благополучия Вам и 
Вашим близким!

Заместитель генерального директора 
по коммерческому направлению 

О.В. Маслов

КУРС НА НОВЫЕ ПЕРСПЕКТИВНЫЕ РЫНКИ!

Уходящий год для Ири-
клинского филиала был не-
простым. Но мы продолжили 
выполнение ранее начатых 
стратегических задач, прикла-
дывая максимум усилий, что-
бы отвечать на все вызовы, 
не снижая при этом эффек-
тивности производства и до-
биваясь высоких результатов 
деятельности в сложившихся 
условиях.

Сплоченный коллектив 
профессионалов нашего филиала достойно справляется с этими за-
дачами, выполняя работы по ремонту и модернизации оборудования, 
осваивая современные технологии. Все запланированные этапы про-
изводственной деятельности в 2015 г. выполнены с надлежащим каче-
ством и профессионализмом. Это ремонт основного и вспомогательного 

оборудования, критерием 
качества которого явля-
ется полученный паспорт 
готовности Ириклинской 
ГРЭС к осенне-зимнему 
периоду. Это и начало пол-
номасштабной модерниза-
ции энергоблока №2. Об 
успехах данного проекта 

можно будет судить в 2016 г., ожидаемым результатом которого станет 
повышение номинальной мощности энергоблока, повышение КПД цик-
ла, продление срока службы оборудования. 

Филиал обеспечил реализацию всех взятых на себя обязательств 
по показателям предприятия, успех выполнения - это заслуга не только 
филиала, но и всей компании, при сложившейся в ООО «КВАРЦ Групп» 
практике социального партнерства. 

Филиал гордится не только успехами в производственной деятель-
ности, но и в спортивной жизни: создана полноценная хоккейная коман-
да филиала. Надеюсь, она составит достойную конкуренцию командам 
генерации. 

Быть энергетиком и почетно и ответственно! Именно поэтому в нашей 
работе нет мелочей. Наша главная задача — делать все необходимое, 
чтобы обеспечить надежную и устойчивую работу энергооборудования. 

Дорогие коллеги! Примите мои искренние поздравления с профес-
сиональным праздником и наступающим Новым годом. От души желаю 
всем реализации намеченных планов, новых свершений, процветания и 
профессиональных побед. 

Директор Ириклинского филиала 
ООО «КВАРЦ Групп» 

В.В. Метлин

БЫТЬ ЭНЕРГЕТИКОМ И 
ПОЧЕТНО И ОТВЕТСТВЕННО!

НÀшÀ ÃЛÀÂНÀЯ 
ЗÀДÀчÀ – ДЕЛÀТь ÂСЕ 
НЕОбхОДИМОЕ, чТОбЫ 
ОбЕСПЕчИТь НÀДЕжНую 
И уСТОйчИÂую ÐÀбОТу 
ЭНЕÐÃООбОÐуДОÂÀНИЯ

2015 год является годом проверки на 
прочность компании и ее коллектива. В 
этот непростой для компании период кор-
поративно – правовая служба принимала 
участие в решении всех вопросов, тре-
бующих правовой поддержки, в том чис-
ле при введении новой системы оплаты 
труда в Обществе, заключении значимых 
договоров с «внешними» контрагентами, 
создании новых структурных подразделе-
ний, исполнении Коллективного договора 
Общества, урегулировании споров с За-
казчиками. 

В 2015 году в Обществе была си-
стематизирована, упорядочена и 
стала осуществляться на регуляр-
ной основе работа с дебиторской 
задолженностью, были изменены 
стандарты компании в области 
претензионно-исковой работы, 
направленные на «ранее» выяв-
ление должников Общества и проведе-
ние необходимых мероприятий по взы-
сканию дебиторской задолженности.

В рамках реализации непрофильных 
активов исполнительным аппаратом со-
вместно с филиалами Общества была 
проанализирована эффективность ис-

пользования движимого и недвижимого 
имущества. Это в свою очередь позво-
лило сформировать реестры неисполь-
зуемого движимого и недвижимого иму-
щества и довольно успешно реализовать 
это имущество. Также силами управления 
проведен анализ арендуемых компанией 
помещений, что позволило выявить «из-
лишки» и принять меры по отказу от них. 
Осуществленные мероприятия позволили 
пополнить бюджет Общества в текущем 
году и сократить издержки будущих пе-
риодов. Утвержденные в 4 квартале теку-
щего года Советом директоров Общества 

реестр непрофильных активов и план ме-
роприятий по оптимизации землепользо-
вания на 2016-2018 г.г. являются, одними 
из основных документов, определяющими 
деятельность управления в будущем по 
дальнейшему улучшению использования 
имущественного комплекса Общества.

Пользуясь, случаем хочу поблагодарить 
Вас, уважаемые коллеги, за профес-
сиональный подход к делу и хорошую 
работу. Поздравляю всех работников 
ООО «КВАРЦ Групп» и их близких 
с профессиональным праздником и 
наступающим Новым годом и желаю 
Вам здоровья, благополучия в семье 

и профессиональных успехов!

Заместитель генерального 
директора – руководитель управления 
по корпоративно-правовым вопросам 

ООО «КВАРЦ Групп»
Д.А. Усов

ОСущЕСТÂЛЕННЫЕ МЕÐОПÐИЯТИЯ 
ПОЗÂОЛИЛИ ПОПОЛНИТь бюДжЕТ 
ОбщЕСТÂÀ Â ТЕКущЕМ ÃОДу И 
СОКÐÀТИТь ИЗДЕÐжКИ буДущИх 
ПЕÐИОДОÂ

ПРОЧНОСТЬ КОМПАНИИ – ЗАЛОГ УСПЕхА!

Подходит к концу еще один финансо-
вый год. Как и для большинства российских 
компаний – это был непростой год работы 
в сложной экономической ситуации.

Основные задачи 2015 года были на-
целены на снижение расходов на произ-
водство без снижения заработной платы 
работников. В уходящем году мы внедрили 
новую систему оплаты труда с целью со-
блюдения внутренней справедливости и 
внешней конкурентоспособности оплаты 
труда работников Общества, открыли про-

ект «Бережливое производство». В 2015 
году была продолжена работа по оптими-
зации организационной структуры управ-
ления, направленная на повышение норм 
управляемости и снижение уровня наклад-
ных расходов. Благодаря слаженной рабо-
те всех филиалов Общества нам удалось 
добиться снижения постоянных затрат.

С л е д у ю щ и й 
год также не будет 
легким. Измене-
ния в глобальной 
экономике и фи-
нансовый кризис 
требуют усиле-
ния финансовой 
дисциплины и дальнейшей оптимизации 
расходов. Работая на перспективу, мы 
оптимизируем операционную деятель-
ность Общества и стремимся обеспечить 
достойный уровень заработной платы 
работников компании и максимальную до-
ходность наших акционеров. 

И в канун Дня энергетика и Нового 
года хочется особо поблагодарить всех 

работников нашей компании за профес-
сионализм, терпение и личное участие в 
процессе создания эффективной произ-
водственной системы Общества. 

Сохраняя лучшие традиции и получая 
новый опыт, нам удастся реализовать са-
мые смелые и сложные проекты. 

От души поздравляю коллектив Ком-
пании с професси-
ональным празд-
ником и Новым 
годом! 

Желаю всем 
крепкого здоро-
вья, финансового 
благополучия и 

стабильности. Пусть праздники будут яр-
кими и запоминающимися!

Заместитель генерального директора
по экономике и финансам

ООО «КВАРЦ Групп»
Г.В. Елшина

НАМ УДАСТСЯ РЕАЛИЗОВАТЬ САМЫЕ СМЕЛЫЕ 
И СЛОЖНЫЕ ПРОЕКТЫ!

ПОбЕДÀ Â КОНКуÐСЕ 
ПОДТÂЕÐжДÀЕТ ÂЫСОКОЕ 
КÀчЕСТÂО ОКÀЗЫÂÀЕМЫх 
ООО «КÂÀÐÖ ÃÐуПП» 
уСЛуÃ И СТÐЕМЛЕНИЕ 
К МÀКСИМÀЛьНОМу 
уДОÂЛЕТÂОÐЕНИю НужД 
ЗÀКÀЗчИКОÂ

бЛÀÃОДÀÐЯ СЛÀжЕННОй 
ÐÀбОТЕ ÂСЕх фИЛИÀЛОÂ 
ОбщЕСТÂÀ НÀМ уДÀЛОСь 
ДОбИТьСЯ СНИжЕНИЯ 
ПОСТОЯННЫх ЗÀТÐÀТ

НÀÖЕЛЕНЫ НÀ ПОÂЫшЕНИЕ 
ПÐОИЗÂОДСТÂЕННЫх ПОКÀЗÀТЕЛЕй, 
КÀК фИЛИÀЛÀ, ТÀК И ÂСЕÃО 
ОбщЕСТÂÀ Â ÖЕЛОМ



www.quartz-group.ru
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НОÂОСТИ ИСПОЛНИТЕЛьНОÃО ÀППÀÐÀТÀ

2015 год для филиала «КАТЭКэнерго-
ремонт» ООО «КВАРЦ Групп» был напря-
женным и плодотворным. Весь персонал 
филиала в полном составе был задей-
ствован в реализации производственной 
программы. 

В 2015 году 
филиал выпол-
нял работы по 
окончанию стро-
ительства 3-го 
энергоблока фи-
лиала «Березов-
ской ГРЭС» ОАО 
«Э.ОН Россия».

В октябре 2015 года энергоблок №3 
«Березовской ГРЭС» официально внесен 
в реестр параметров генерирующего обо-
рудования системного оператора. Сегодня 
блок несет номинальную нагрузку 800 МВт 
в полном соответствии с диспетчерским 
графиком. В этом, безусловно, огромная 
заслуга специалистов филиала «КАТЭК-
энергоремонт» и, главное, совместное 
с филиалом «Березовская ГРЭС» ОАО 
«Э.ОН Россия», достижение этого года!

Параллельно с завершением работ по 
3-ему энергоблоку мы выполняли работы 
по текущему ремонту блока № 1 и сред-
нему ремонту блока №2. Реализовано не-
сколько значимых проектов в рамках про-
граммы ТПиР, такие как: монтаж системы 
золошлакоудаления блока № 2, работа по 

модернизации аппаратов очистки поверх-
ностей нагрева блока № 1,2. Успешное 
выполнение производственной програм-
мы позволило филиалу выполнить и пере-
выполнить все контрольные показатели 
бизнес-плана в 2015 году!

Но не только производственной дея-
тельностью жил филиал в 2015 году. Мы 
принимали активное участие в спортив-
ных, культурных и командообразующих 
мероприятиях, в том числе праздновании 
10-летия компании ООО «КВАРЦ Групп». 
Несомненным достижением этого года 
считаю открытие и оснащение собствен-
ного мини-спортзала. Там уже прошли 
первые турниры по бильярду, гиревому 
спорту.

Особое внимание в новом 2016 году 
хотелось бы уделить ремонту и техперево-

оружению основ-
ного оборудова-
ния блоков №1-3 
филиала «Бере-
зовской ГРЭС» 
ОАО «Э.ОН 
Россия», работе 
по монтажу обо-
рудования узла 

приема топлива и склада сухой золы в 
рамках завершения строительства 3-го 
энергоблока и другим работам. В общем, 
жизнь на филиале не останавливается. 
Мы сами делаем свой завтрашний день!

В заключении мне бы хотелось по-
здравить всех коллег нашей большой 
компании с профессиональным празд-
ником Днем Энергетика! Пожелать всем 
крепкого здоровья и счастья, и, конечно, 
побольше заказов и работы, ибо бороться 
с работой, несомненно, легче, лучше, чем 
бороться с безработицей.

С Новым наступающим 2016 годом!

Директор филиала 
«КАТЭКэнергоремонт» 

С.В. Порозов

Большинство людей склонны подво-
дить итоги накануне значимого события – 
Дня рождения, Нового года.… Для ООО 
«КВАРЦ Групп» таким событием является 
День энерге-
тика – день 
признания 
заслуг ра-
б о т н и к о в 
энергетиче-
ской отрасли 
в экономиче-
ском разви-
тии России, 
совершенствовании и поддержании по-
вседневной жизни населения.

Приятно осознавать, что и Омским фи-
лиалом был внесён свой вклад в жизнен-
но необходимую для страны отрасль.

В частности, за прошедший 2015 
год Филиалом выполнены более со-
рока капитальных и средних ремонтов 
основного оборудования для заказчи-
ка АО «ТГК-11». 

Завершён ДПМ проект по модерни-
зации ТГ-2 Омской ТЭЦ-5 с увеличением 
мощности на 18 МВт, работы выполнены 

с надлежащим качеством и в установ-
ленные сроки. Продолжаются работы по 
замене ТГ-10 Омской ТЭЦ-3, срок ввода 
объекта в эксплуатацию – апрель 2016 
года. На сегодняшний день подходят к 
концу работы по замене электрофильтра 
котлоагрегата № 9 Омской ТЭЦ-5 на ру-
кавный фильтр - эта работа очень значима 
для Омской области – улучшение экологи-
ческой обстановки региона и показатель-
на для российской энергетики, поскольку 
оборудование такого типа - новинка для 
большой энергетики. хочется отметить, 
что по данному проекту Филиал является 
генеральным проектировщиком. 

За этот год силами Филиала построе-
но более шести километров новых тепло-

трасс для 
нужд Омских 
и Томских те-
пловых сетей. 

Отдельно 
хочу отметить 
слаженность 
и сплочен-
ность всего 

коллектива Омского филиала «КВАРЦ 
Групп» и, несмотря на возникающие в 
процессе работы трудности, мы с опти-
мизмом смотрим в 2016 год.

Уважаемые коллеги, дорогие друзья! 
Искренне поздравляю Вас с наступаю-
щим праздником! Желаю дальнейшего 
развития нашего общего дела, новых ин-
тересных проектов и задач. И пусть тепло 
не покидает Ваши дома и Ваши сердца!

Директор Омского филиала 
ООО «КВАРЦ Групп»

В.А. Иваненко

С л о ж н ы м 
был 2015 год 
для Каширского 
филиала ООО 
«КВАРЦ Групп». 
Первоочеред-
ной задачей 
стало форми-
рование полно-
ценного коллек-
тива филиала, 
способного са-
мостоятельно 

решать поставленные задачи по выполнению всех видов 
ремонтов и технического обслужи-
вания оборудования Каширской 
ГРЭС. Работа, которая началась 
еще в конце 2014 года, после выве-
дения из состава Каширской ГРЭС 
цеха централизованного ремонта 
и передачи физических объемов 
работ Каширскому филиалу ООО «КВАРЦ Групп», была 
продолжена в текущем году. Трудно, по крупицам созда-
вались полноценные коллективы котельного и турбинного 
цехов, участки по ремонту хВО, ВПУ и котлоочистных 

работ, ремонтно-механический участок. 
На сегодняшний день можно сказать с уверенностью, 

что филиал сформирован! Все объемы ремонтных работ, 
запланированные Заказчиком, выполняются в установ-
ленные сроки и с надлежащим качеством. И в том, что 
сегодня Каширская ГРЭС бесперебойно несет заданную 
нагрузку, думаю, есть не малый вклад коллектива Кашир-
ского филиала ООО «КВАРЦ Групп».

Впереди очень непростой 2016 год. Сохранить коллек-
тив – одна из главных задач в условиях сложной на сегод-
ня политической и экономической ситуаций в стране. 

В преддверии нашего профессионального праздника 
Дня Энергетика и наступающего Нового года хотелось бы 
пожелать каждому работнику ООО «КВАРЦ Групп» здо-

ровья, счастья, благополучия, света 
и тепла в каждом доме!

Благодаря сильному и дружному 
коллективу вместе мы преодолеем 
все трудности на нашем пути!

Директор Каширского филиала
А.С. Ушаков

МЫ САМИ ДЕЛАЕМ СВОЙ 
ЗАВТРАшНИЙ ДЕНЬ!

ИТОГИ НАКАНУНЕ ЗНАЧИМОГО 
СОБЫТИЯ

ВМЕСТЕ МЫ ПРЕОДОЛЕЕМ ВСЕ ТРУДНОСТИ 
НА НАшЕМ ПУТИ!

Уважаемые 
коллеги! От всей 
души поздрав-
ляю с професси-
ональным празд-
ником – Днем 
энергетика!

Это праздник 
людей, для кото-
рых «тепло» и 
«свет» – больше 
чем слова. Это 
наш с вами еже-

дневный труд, наша миссия и ответственность. 
В преддверии праздника я хочу сказать слова 

поздравления и благодарно-
сти каждому из сотрудников 
единой сервисной компании 
«КВАРЦ Групп». Спасибо вам 
за трудолюбие, преданность 
делу, за хорошие результа-
ты, из которых складываются 

высокие показатели работы нашей компании.
В ходе ремонтной кампании 2015 года выполнен це-

лый ряд инвестиционных проектов по внедрению авто-
матизированных систем управления на котлах Уфимских 
ТЭЦ-2, ТЭЦ-3 и ТЭЦ-4, Стерлитамакской ТЭЦ, Ново-
Стерлитамакской ТЭЦ, Салаватской ТЭЦ. Проведена ре-
конструкция газового оборудования и систем контроля и 
управления котлов ООО «БашРТС».

Сохранение и преумножение высоких показате-
лей качества и эффективности производства работ – 
основная цель на 2016 год, которую мы непременно до-
стигнем в первую очередь благодаря многогранной, не-
утомимой и плодотворной деятельности каждого из нас, 
дорогие энергетики!

С праздником, уважаемые коллеги! Доброго здоровья 
и благополучия Вам и Вашим 
близким! 

Директор Уфимского 
филиала 

ООО «КВАРЦ Групп»
Р.Г. Абдрахманов

«ТЕПЛО» И «СВЕТ» – БОЛЬшЕ ЧЕМ СЛОВА!

СОхÐÀНЕНИЕ И ПÐЕуМНОжЕНИЕ 
ÂЫСОКИх ПОКÀЗÀТЕЛЕй 
КÀчЕСТÂÀ И ЭффЕКТИÂНОСТИ 
ПÐОИЗÂОДСТÂÀ ÐÀбОТ – 
ОСНОÂНÀЯ ÖЕЛь НÀ 2016 ÃОД

НÀ СЕÃОДНЯшНИй 
ДЕНь МОжНО СКÀЗÀТь 
С уÂЕÐЕННОСТью, чТО 
фИЛИÀЛ СфОÐМИÐОÂÀН!

Подводя итоги уходящего года мне радостно конста-
тировать, что, несмотря на кризис в стране, Костромской 
филиал ООО «КВАРЦ Групп» реализовал производствен-
ную программу в полном объёме. В рамках ремонтной 
кампании на Костромской ГРЭС проведены два средних и 
шесть текущих ремонтов энергоблоков. Финалом ремонт-
ной кампании станет завершение в декабре капитального 
ремонта энергоблока №3 300 МВт. 

В этом году специалисты филиала впервые в своей 
практике выполняли работы по замене газовых кранов Ø 
800 мм и Ø 1020 мм на газопроводе высокого давления, 
«питающем» Костромскую ГРЭС. Работа проведена в 
кратчайшие сроки и с отличным качеством! Наши работ-
ники были востребованы и на других предприятиях: Урен-
гойской ГРЭС, Калининградской и Северо-Западной ТЭЦ, 
Ивановских ПГУ, Ириклинской ГРЭС, Костромской ТЭЦ-1 
и ТЭЦ-2. И везде они зареко-
мендовали себя, как отличные 
специалисты, заслуживающие 
самой высокой оценки. В тече-
ние года одновременно с ремон-
тами в филиале велись работы 
по центру нанесения покрытий, 
в частности, разрабатывались 
новые технологии восстановления энергетического обо-
рудования станций Группы ПАО «Интер РАО» по заявкам 
Черепетской ГРЭС, Верхнетагильской ГРЭС, Костром-
ской ГРЭС, АО «ТГК-11» (Омской ТЭЦ-4). Проведены ра-
боты по восстановлению элементов оборудования газо-
турбинных установок для завода «Сатурн» (г. Рыбинск), 
лопаток паровых турбин для ПАО «Мосэнерго».

Мы активно участвовали в реализации ряда городских 
проектов, в частности, реконструкция Обелиска Славы 

к 70-летию Побе-
ды, благоустрой-
ство родника в 
селе Татарском, 
восстановление 
памятника ВОВ 
в Красносель-
ском районе.

Н а с т у п а ю -
щий год ставит 
перед специали-
стами Костром-
ского филиала 
не менее серьёзные задачи. Помимо трёх средних и пяти 
текущих ремонтов энергоблоков 300 МВт на Костром-
ской ГРЭС предстоит выполнить капитальный ремонт 

энергоблока 1200 МВт, который 
потребует очень больших трудо-
затрат и ресурсов. Надеюсь, что 
славный коллектив Костромско-
го филиала достойно справится 
и с этими объёмами. хочу по-
благодарить свой коллектив за 
кропотливый труд, за те усилия, 

которые им прилагаются для качественного выполнения 
своего долга. От всей души поздравляю энергоремонт-
ников и энергетиков с профессиональным праздником 
и наступающим Новым Годом. Крепкого всем здоровья, 
добра, счастья, новых успехов и достижений!

Директор Костромского филиала 
ООО «КВАРЦ Групп»

Н.В. Силимянкин

СЕРЬёЗНЫЕ ЗАДАЧИ В НОВОМ ГОДУ!

НÀшИ ÐÀбОТНИКИ 
ЗÀÐЕКОМЕНДОÂÀЛИ СЕбЯ, 
КÀК ОТЛИчНЫЕ СПЕÖИÀЛИСТЫ, 
ЗÀСЛужИÂÀющИЕ СÀМОй 
ÂЫСОКОй ОÖЕНКИ

уСПЕшНОЕ ÂЫПОЛНЕНИЕ 
ПÐОИЗÂОДСТÂЕННОй 
ПÐОÃÐÀММЫ ПОЗÂОЛИЛО 
фИЛИÀЛу ПЕÐЕÂЫПОЛНИТь 
ÂСЕ КОНТÐОЛьНЫЕ 
ПОКÀЗÀТЕЛИ

ДЕНь ЭНЕÐÃЕТИКÀ – ДЕНь 
ПÐИЗНÀНИЯ ЗÀСЛуÃ 
ÐÀбОТНИКОÂ 
ЭНЕÐÃЕТИчЕСКОй ОТÐÀСЛИ 
Â СОÂЕÐшЕНСТÂОÂÀНИИ И 
ПОДДЕÐжÀНИИ ПОÂСЕДНЕÂНОй 
жИЗНИ НÀСЕЛЕНИЯ
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ИТОГИ II ЕЖЕГОДНОГО СОВЕЩАНИЯ ГЛАВНЫх 
ИНЖЕНЕРОВ

В период 26-27 ноября в исполнительном ап-
парате ООО «КВАРЦ Групп» прошло 2-е ежегод-
ное совещание главных инженеров компании. 

Основной целью данного совещания было 
подведение итогов исполнения производствен-
ной программы ОАО «КВАРЦ Групп» за 2015 год, 
отчет об исполнении Программы развития Цен-
тра нанесения покрытий, Программы развития 
сварочного производства и Программы развития 
направления по обслуживанию ГТУ. Также на со-
вещании шла речь о реализации системы управ-
ления охраной труда, промышленной и пожарной 
безопасностью компании.

В рамках совещания технические руководите-
ли компании исполнительного аппарата и филиа-
лов обсуждали не только итоги деятельности сво-
их структурных подразделений в 2015 году, но и 
планы на 2016 год. Необходимо отметить высо-
кое качество подготовки материалов и докладов 
участников совещания. Однако, некоторым тех-
ническим руководителям филиалов было указа-
но на недостаточно высокую эффективность про-
изводственной деятельности и необходимость 
улучшения работы в следующем 2016 году.

В ходе совещания были представлены докла-
ды ответственных руководителей о результатах 
реализуемых проектов Общества таких как: ор-
ганизация и развитие Центра вибродиагностики, 
развитие компетенций по обслуживанию газо-
турбинных установок, развитие сварочного про-
изводства и Центра на-
несения покрытий.

Одним из вопросов 
повестки явилось об-
суждение итогов пере-
хода на долгосрочные 
договора по техниче-
скому обслуживанию и 
текущим ремонтам основного и вспомогательного 
оборудования. В ходе обсуждения были отмечены 
как положительные моменты, так и проблемы, воз-
никающие при их исполнении. Участниками были 
выработаны предложения, направленные на реше-

ние и урегулирование возникающих разногласий 
при исполнении указанных договоров.

В период совещания были озвучены результаты 
проведения первого надзорного аудита. Основными 
целями аудита было подтверждение соответствия 
Общества стандартам менеджмента качества ISO 
9001:2008, а также совершенствование внутрен-
ней системы менеджмента качества. Основным 
результатом аудита явилось подтверждение серти-
фикации Общества по системе менеджмента каче-
ства ISO 9001:2008. Это стало возможным благо-
даря своевременным и продуктивным действиям 
не только по внедрению системы качества, но и по 
поддержанию и развитию её функционирования. 
Полученные результаты с учетом постоянной рабо-
ты по улучшению 
работы системы 
менеджмента ка-
чества, позволят 
ООО «КВАРЦ 
Групп» и в после-
дующих периодах 
эффективно осуществлять свою деятельность и 
сохранять лидирующие позиции на рынке энерго-
сервисных услуг.

Участники производственного совещания с 
огромным интересом заслушали доклад о ре-
зультатах исполнения Программы развития 
сварочного производства. Развитие данного на-
правления обусловлено ростом компании, увели-
чением портфеля заказов, выходом на внешний 
рынок, освоением промышленностью совре-
менных сталей и сплавов, а также необходимо-
стью увеличения эффективности деятельности 
производства. 

В рамках развития данного вида деятельности 
были определены мероприятия, направленные на 
увеличение доли сварки в среде аргона, внедрению 
в производство механизированного способа сварки, 
аттестации технологий сварки, оснащению совре-
менным и технологичным оборудованием рабочих 

мест.
Было отмечено, что 

в период с января по 
март 2015 года ООО 
«КВАРЦ Групп» под-
готовило специалистов 
Омского филиала и по-
лучило разрешение На-

ционального Агентства Контроля и Сварки (НАКС) 
на использование нового вида сварки «Автоматиче-
ская Аргонодуговая сварка» (ААД) с применением 
орбитальной сварочной системы. Данная сварочная 
система намного превосходит ручную сварку в ча-

сти производительности качества сварных соеди-
нений. Данная установка успешно применена для 
выполнения работ по ремонту котла-утилизатора 
№12 Северо-Западной ТЭЦ. Также стоит отметить 
успешную работу по разработке технологии комби-
нированной сварки стыков труб из сталей P-91, ко-
торая в октябре 2015 года завершилась получением 
свидетельства об аттестации технологии сварки. 
Разработка предложений по внедрению данных тех-
нологий обусловлена применением на современных 
энергоблоках сталей с повышенными техническими 
характеристиками. Подобные материалы присут-
ствуют на объектах как нашего основного заказчика 
ПАО «Интер РАО», так и на внешних объектах.

Конечно, особого внимания заслуживают ре-
зультаты работы по реализации программы разви-
тия направления по обслуживанию ГТУ. В рамках 

реализации дан-
ной программы 
проведено теоре-
тическое и прак-
тическое обучение 
персонала компа-
нии, направленное 

на развитие компетенций и увеличение доли вы-
полняемых работ в рамках проводимых инспекций 
собственными силами. Для совершенствования на-
выков собственного персонала были разработаны 
и исполнены программы обучения с привлечением 
компаний партнеров ООО «СТГТ», ООО «Зульцер 
рус» и ООО «Арнольд рус». Данные программы 
предусматривают 
передачу компетенций 
и рассчитаны на полу-
чение теоретических 
знаний и практических 
навыков. Таким обра-
зом, результатом бу-
дет являться увеличе-
ние доли собственных 
сил при выполнении 
всех видов инспекций. 
С учётом полученных 
теоретических знаний в этом году были выполнены 
плановая главная инспекция с продлением ресурса 
ГТУ-11 на Северо-Западной ТЭЦ, малые инспекции 
ГТУ-11,12 Калининградской ТЭЦ-2, малая инспек-
ция ГТ-1 Уренгойской ГРЭС, а также восстанови-
тельный ремонт ГТ-11 с заменой элементов проточ-
ной части на Калининградской ТЭЦ-2. 

Сегодня можно с уверенностью сказать об эф-
фективности реализуемых мероприятий в рамках 
достижения поставленных целей.

Так же на совещании было отмечено, что 
в соответствии с Планом организационного разви-
тия Центра вибродиагностики ООО «КВАРЦ Групп» 

в период 24-25 сентября 2015 года совместно с 
ООО «НТЦ «Завод балансировочных машин» (НТЦ 
«БалансМаш») проведена специализированная от-
раслевая конференция «Повышение надежности 
и оптимизация затрат на ТОиР энергетического 
оборудования путем внедрения виброизмеритель-
ной аппаратуры и балансировочных станков». 
Конференция прошла в г. Уфа на базе Уфимского 
филиала ООО «КВАРЦ Групп». В конференции при-
няли участие представители электростанций: ООО 
«Башкирская генерирующая компания», ОАО «Ин-
тер РАО - Электрогенерация», АО «Евроазиатская 
энергетическая корпорация» (Казахстан), а также 
специализированные энергоремонтные организа-
ции: ООО «КВАРЦ Групп», ЗАО «Турбинист», ГК 
«Теплоэнергосервис», ООО «КамЭнергоРемонт», 
ОАО «Белэнергоремналадка» (РеспубликаБела-
русь). Наряду с перечисленными предприятиями 
энергетического сектора, живой интерес к конфе-
ренции проявили и приняли в ней активное участие 
представители регионального нефтехимического 
комплекса (ООО «Башнефть-Сервис НПЗ», АО 
«Транснефть – Урал», АО «Трансгаз – Уфа» и дру-
гие.). Всего на конференции было представлено 
более 10 докладов, посвященных не только вопро-
сам в области виброизмерительной аппаратуры и 
балансировочных станков, но и другим аспектам 
организации мониторинга и диагностики роторного 
оборудования на электростанциях.

 В рамках реализации Программы развития 
Центра вибродиагностики в ООО «КВАРЦ Групп», 

принято решение 
инициировать начало 
совместной работы с 
НТЦ «БалансМаш» в 
области удаленного 
мониторинга энергети-
ческих турбоагрегатов 
с последующей инте-
грацией аппаратно-
программных решений 
в производственную 
деятельность специа-

лизированных виброналадочных подразделений. 
Всеми участниками совещания был отмечен 

высокий уровень подготовки и организации про-
ведения совещания главных инженеров, а также 
необходимость проведения подобных мероприя-
тий в будущем.

Пожелаем всем участникам производствен-
ного совещания новых успехов и достижений в 
своей профессиональной деятельности, а так же 
повышения эффективности операционной дея-
тельности компании в целом. 

Пресс-служба ИА 

В рамках развития компетенций персонала в 
компании разработана и реализуется Программа 
повышения операционной эффективности. Одной 
из её составляющих является Программа разви-
тия сварочного производства. Данной программой 
предусмотрены мероприятия направленные на раз-
витие компетенций как теоретических, так и прак-
тических. Также предусмотрено развитие новых 
направлений в части 
освоения и внедрения 
технологий сварки 
новых сталей, в том 
числе с применением 
специализированного 
оборудования.

В целях проверки 
полученных знаний, а 
также популяризации рабочих профессий в Обще-
стве на регулярной основе проводятся конкурсы 
профессионального мастерства. Конкурс рабочих 
профессий (профессионального мастерства) яв-
ляется наиболее действенной формой трудового 
соревнования, проводимого в целях повышение 
престижа рабочих профессий, распространение 
передового опыта, культуры производства и без-
опасных приёмов труда, выявление и поощрение 

труда работников, повышение заинтересованно-
сти сотрудников в совершенствовании профес-
сиональных знаний и навыков.

Так в течение календарного года на филиалах 
Общества проходит конкурс профессионального 
мастерства «Лучший сварщик года», по резуль-
татам которого отбираются специалисты для уча-
стия во Всероссийском конкурсе профессиональ-
ного мастерства.

Таким образом, в сентябре был проведен конкурс 
профессионального мастерства «Лучший сварщик 
ООО «КВАРЦ Групп 2015 года», в номинациях:
- Лучший сварщик ручной аргонодуговой сварки (РАД);
- Лучший сварщик ручной дуговой сварки (РД);
- Лучший сварщик механизированной сварки в 
среде углекислого газа.

В конкурсе приняли участие 19 сварщиков из 
филиалов: Костромского, Уфимского, Омского, 
Западно-Сибирского, Пермского, Ириклинско-

го, Каширского и 
КАТЭКэнергоремонт.

Конкурс проходил 
в два этапа. I-й этап 
конкурса проводился 
с 01 по 09 сентября в 
филиалах Общества. 
По итогам конкурса 
были определены 

лучшие сварщики филиалов, которые получили 
возможность участвовать в следующем этапе. В 
период 22-24 сентября на базе Пермского филиала 
был II-ой этап конкурса. 

В ходе соревнований участники демонстриро-
вали свои теоретические знания и практические 
навыки в трех видах сварки.

Победители второго этапа конкурса профес-
сионального мастерства «Лучший сварщик ООО 

«КВАРЦ Групп» представители Омского филиала 
Сергей Казанцев, Сергей Белоусов и Максим 
Трусик приняли участие на 15-й Международной 
выставке сварочных материалов, оборудования и 
технологий Weldex/Россварка в г. Москве которая 
состоялась в октябре 2015г.

К участию в конкурсе «Лучший Сварщик 2015» 
допускались сварщики, работающие на предпри-
ятиях любых форм собственности в любых отрас-
лях производства, имеющие действующее удосто-
верение по профессии сварщик. 

Это мероприятие стало не только днем сорев-
нования мастеров огня, но и днем ознакомления с 
достижениями технического прогресса в сварочном 
производстве, поскольку конкурс сопровождала 
выставка. Руководители предприятий, которые «бо-
лели» за свои команды и сами сварщики получили 
возможность увидеть современное сварочное обо-
рудование, новые технологии и материалы. 

Перед тем, как взять в руки инструмент, участ-
никам предстояло выдержать экзамен по теории.

Сложнее был экзамен в практической плоскости, 
связанный со стыковкой деталей труб. Эксперты толь-
ко и успевали фиксировать те или иные нюансы на 
операциях - зачистка поверхности, прихватка, сборка 
узла качества с учетом затраченного времени.

Конкуренция была очень жесткая, разница 
между призовыми местами составила всего один 
балл. В каждом виде сварки соревновались более 
20 человек. Конкурс проходил в два этапа: про-
верка теоретических знаний с использованием 
тест-карт и сварки контрольного образца.

Работу конкурсантов оценивала авторитетная 
комиссия, в состав которой вошли представители 
аттестационных центров России, РНТСО, ММАГС, 
ведущих мировых фирм-производителей свароч-
ной техники и сварочных материалов, а также 

главные сварщики предприятий-участников. Сто-
ит отметить объективный подход экспертов и кон-
тролеров к работе каждого сварщика. 

Представители ООО «КВАРЦ Групп» по-
казали высокий уровень мастерства и заняли 
соответственно:

- в номинации «Ручная электродуговая сварка», 
Казанцев Сергей Владимирович (Омский филиал) – 
электросварщик 6 разряда, занял II место;

- в номинации «Ручная аргонодуговая сварка», 
Белоусов Сергей Владимирович (Омский филиал), 
электросварщик 6 разряда, занял III место;

- в номинации «Механизированная сварка в 
среде углекислого газа», Трусик Максим Виталье-
вич (Омский филиал), электросварщик 4 разряда, 
занял почетное IV место.

Призовые места в столь престижном конкурсе 
профессионального мастерства свидетельствуют 
о квалификационном уровне специалистов ООО 
«КВАРЦ Групп», неустанной работе над повыше-
нием своего мастерства рабочих основного произ-
водства, правильности выбранного пути развития 
сварочного направления в Обществе.

Пресс - служба ИА

НОÂОСТИ ИСПОЛНИТЕЛьНОÃО ÀППÀÐÀТÀ

СВАРЩИКИ ООО «КВАРЦ ГРУПП» – В ЧИСЛЕ ЛУЧшИх В РОССИИ!

Â хОДЕ ОбСужДЕНИЯ бЫЛИ 
ОТМЕчЕНЫ КÀК ПОЛОжИТЕЛьНЫЕ 
МОМЕНТЫ, ТÀК И ПÐОбЛЕМЫ, 
ÂОЗНИКÀющИЕ ПÐИ Их 
ИСПОЛНЕНИИ

СЕÃОДНЯ МОжНО С уÂЕÐЕННОСТью 
СКÀЗÀТь Об ЭффЕКТИÂНОСТИ 
ÐЕÀЛИЗуЕМЫх МЕÐОПÐИЯТИй Â ÐÀМКÀх 
ДОСТИжЕНИЯ ПОСТÀÂЛЕННЫх ÖЕЛЕй

МЕÐОПÐИЯТИЕ СТÀЛО НЕ ТОЛьКО 
ДНЕМ СОÐЕÂНОÂÀНИЯ МÀСТЕÐОÂ 
ОÃНЯ, НО И ДНЕМ ОЗНÀКОМЛЕНИЯ 
С ДОСТИжЕНИЯМИ ТЕхНИчЕСКОÃО 
ПÐОÃÐЕССÀ Â СÂÀÐОчНОМ 
ПÐОИЗÂОДСТÂЕ
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НОÂОСТИ фИЛИÀЛОÂ

ЭКОЛОГИЧЕСКАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ РЕГИОНА – СТРАТЕГИЧЕСКАЯ ЦЕЛЬ!

Омский филиал ООО «КВАРЦ Групп» успеш-
но завершает реализацию сразу нескольких про-
ектов по договорам предоставления мощности 
(ДПМ), способствующих повышению экологиче-
ской безопасности региона.

На станции, которая считается флагманом 
Омской энергетики - Омской ТЭЦ-5, как всегда 
с высоким качеством завершена реконструкция 
паровой турбины №2 ПТ-80/100-130/13 с увели-
чением мощности на 18 МВт. В рамках проек-
та выполнены работы по реконструкции ЦНД 
турбины, установлена современная электро-
гидравлическая система регулирования, заме-
нена устаревшая система возбуждения на со-
временную тиристорную с микропроцессорным 
регулятором, произведена замена трансфор-
матора ТДЦ-120000/110, внедрена современ-
ная АСУ ТП. Мероприятия позволили повысить 
электрическую мощность турбогенератора, 
участвовать в ОПРЧ, улучшить маневренность 
работы энергетической установки. Это уже вто-
рой аналогичный ДПМ проект, который успеш-
но реализован Обществом. 

Кроме того, уже в декабре на Омской ТЭЦ-5 
завершится не менее значимый проект по рекон-
струкции газоочистного оборудования котлоагре-
гата №9 (с монтажом рукавного фильтра взамен 
электрофильтра), начатый в сентябре текущего 
года. Персонал Омского филиала ООО «КВАРЦ 
Групп» провел работы по устройству фундамен-
тов под опоры грязных газов и под компрес-
сорную станцию и в данный момент проводит 
монтаж бункеров, газоходов и опор. Перед ре-
монтниками стоит непростая задача – выполнить 
строительно-монтажные работы в сжатые сроки. 
Профессиональный опыт команды руководите-
лей и квалифицированный персонал не позволя-
ют сомневаться, что 
проект будет реали-
зован с надлежащим 
качеством.

Одним из самых 
стратегически важ-
ных для развития 
региона проектов 
по праву является 
установка новой турбины Т-120 вместо ПТ-50-130 
ст.№10 на Омской ТЭЦ-3. Работы на объекте ве-
дутся полным ходом с весны. В его реализации 
стоит особо отметить слаженную работу подраз-
делений Омского филиала ООО «КВАРЦ Групп». 

Рабочие Цеха по ремонту турбинного обору-
дования (ЦРТО) совместно с субподрядной ор-
ганизацией демонтировали отработавшую свой 
срок турбину ПТ-50-130 и фундамент, применяя 
при этом технологию алмазных канатных систем 
и бурильных установок, подготовили площад-
ку под строительство и монтаж новой турбины 

мощностью 120 МВт, выполнили гидроизоляцию 
фундамента, смонтировали арматурный каркас и 
забетонировали три уровня фундамента.

Специалистами инженерного центра Омского 
филиала ООО «КВАРЦ Групп» были разработаны 
ППР с учетом использования в реализации про-
екта большегрузной техники, такой как, напри-
мер, автомобильный кран Liebherr LTM 1500. Еще 
в марте в Омск из Санкт-Петербурга доставили 
турбогенератор и все необходимое оборудование 
общим вестом 320 тонн, вес отдельных частей 
оборудования Т-120 достигает более 100 тонн. 

Уже в июне была подготовлена верхняя пли-
та фундамента. После этого начались работы 

по транспортировке 
всех узлов основ-
ного оборудования 
Т-120 в главный кор-
пус турбинного цеха 
Омской ТЭЦ-3 и мон-
тажу нижних частей 
ЦВД, ЦНД, статора 
генератора новой 

турбины Т-120. Для установки нового мостово-
го электрического крана КМ 100/30 специально 
предварительно демонтировали один пролет 
кровли машинного зала турбинного отделения. 
Эта, практически ювелирная работа, выполнена 
с высоким качеством и в установленный графи-
ком срок. Благодаря введенному в эксплуатацию 
подъемно-транспортному механизму позволило 
в несколько раз увеличить эффективность про-
изводства, существенно сократить сроки вы-
полнения ремонтных работ, повысить качество и 
безопасность труда.

На сегодняшний день специалистами Ом-
ского филиала ООО «КВАРЦ Групп» с привле-
чением субподрядных организаций уже ведутся 
строительно-монтажные работы по установке 
нового вспомогательного оборудования Т-120 
(площадка обслуживания, трубопроводы, тепло-
обменные аппараты, насосы, градирни №3 и №4 
и другие), а также идет строительство и отделоч-
ные работы в электротехнических помещениях.

Сдача в эксплуатацию самой мощной турбины 
Омской ТЭЦ-3 планируется в апреле 2016 года. В 
результате реконструкции Омский регион получит 
дополнительно прирост 70 МВт электроэнергии. 
Это станет достойным подарком жителям Омска 
к 300-летнему Юбилею города, поскольку новое 
оборудование не только будет способствовать 
экономическому развитию области, но и повысит 
экологическую безопасность всего региона.

Заместитель директора по производству – 
главный инженер Омского филиала 

ООО «КВАРЦ Групп»
С.В. Бриленок

ОПЫТ КОМÀНДЫ ÐуКОÂОДИТЕЛЕй 
И КÂÀЛИфИÖИÐОÂÀННЫй 
ПЕÐСОНÀЛ НЕ ПОЗÂОЛЯюТ 
СОМНЕÂÀТьСЯ, чТО ПÐОЕКТ буДЕТ 
ÐЕÀЛИЗОÂÀН С НÀДЛЕжÀщИМ 
КÀчЕСТÂОМ

Совсем скоро, в мае будущего года, в нашей 
стране пройдет Чемпионат мира по хоккею, а 
в феврале 2016 года состоится одно из глав-
ных событий в спортивной жизни энергетиков – 
I Чемпионат по хоккею Группы «Интер РАО».

Сегодня в условиях непростой геополитиче-
ской ситуации в мире возрождение спортивных 
традиций прошлых поколений, таких как нормы 
ГТО, спортивно-оздоровительной и культурно-
массовой работы в трудовых коллективах пред-
ставляется особенно важным аспектом жизни 
современного человека. Именно поэтому неуди-
вительно, что в числе многих видов спорта, полу-
чивших развитие в ПАО «Интер РАО», а, следова-
тельно, и в ООО «КВАРЦ Групп» сегодня особое 
место занял хоккей, за короткий срок став одним 
из самых любимых видов спорта энергетиков. В 
чем же причина такого успеха? Наверное, кто-то 
из нас в детстве играл в хоккей на валенках во 
дворе, кто-то катался на катке, а кто-то занимал-
ся в хоккейной секции или спортшколе. Сегодня, 
когда вслед за первыми лицами страны на коньки 
встают первые лица российской энергетики - это 
отличный пример для многочисленного и дружно-
го коллектива Группы компаний ИНТЕР РАО. 

Подводя итоги уходящего года, можно с уверен-
ностью сказать, что спортивно-массовая работа в 
компании ООО «КВАРЦ Групп» вышла на новый, 
качественный уровень. Об этом свидетельствуют 
многочисленные победы на площадках страны в 
разных видах спорта. Все мы понимаем, что это 
стало возможным благодаря системной, последо-
вательной политике руководства компании, гра-
мотной постановке целей и создание максимально 
благоприятных и комфортных условий для занятия 
корпоративным спортом. Развитие хоккея в ООО 
«КВАРЦ Групп» стало продолжением той большой 
и системной работы, которая проводится сегодня 
в компании. 

Говоря о хоккее на коньках, нельзя не вспом-
нить о том, что в начале уходящего года первые 
шаги в хоккее мы делали, как раз на валенках! В 

рамках подготовки к Зимней Спартакиаде-2015 
на прилегающей к офису территории в центре Мо-
сквы на Бережковской набережной силами мест-
ного ЖЭКа и персонала компании была залита 
обычная дворовая коробка, которую в «кулуарах» 
быстро окрестили «КВАРЦ-Арена». Каждую сре-
ду, после работы здесь разворачивались настоя-
щие баталии, а по числу зрителей прильнувшим к 
окнам и бортам хоккейной коробки, наша команда 
уверенно занимала лидирующие позиции во дво-
ре дома номер 16.… Уже тогда, в шутку пошла 
молва, что такими темпами нам недалеко и до на-
стоящего хоккея! Так вскоре оно и вышло…

Победная для нас Зимняя Спартакиада-2015 
канула в лету, оставив после себя массу яр-
ких впечатлений. Пришла весна, растаял лед на 
«КВАРЦ-арене», но желание заниматься хоккеем 
у коллектива не исчезло. И в мае текущего года 
руководством Обще-
ства было принято ре-
шение о начале занятий 
хоккеем с шайбой и соз-
дании команды «КВАРЦ 
Групп». В качестве 
места для начала тре-
нировок была выбрана 
расположенная в непосредственной близости от 
офиса небольшая ледовая площадка «Сетунь». 
Именно здесь многие хоккеисты-энергетики и бу-
дущие игроки хоккейной команды «КВАРЦ Групп» 
впервые встали на коньки и почувствовали, что 
такое настоящий хоккей… Первые месяцы заня-
тий проходили под руководством Генерального 
директора Е.Г. Ивлева, который лично подбирал 
упражнения, готовил программы и проводил тре-
нировочные занятия для своих сотрудников. Все 
тренировки проходили после работы, и уставшие 
энергетики иногда приходили домой прилично 
за полночь, но никто не жаловался. А уже спустя 
пару месяцев все горели большим желанием по-
пробовать свои силы на большом льду. Это вскоре 
и было сделано. А с целью системной подготовки 
начинающих хоккеистов в команду был пригла-
шен профессиональный хоккейный тренер. Со-
стоялись первые товарищеские выездные матчи в 
Костроме, Коврове, Владимире и Обнинске. шло 
становление и развитие команды.

 Выход в свет приказа ПАО «Интер РАО» о 
проведении I Чемпионата «Интер РАО» по хок-
кею ознаменовал новый этап развития хоккей-
ного движения в Группе компаний. Во исполне-
ние приказа было принято решение о создании 
объединенной хоккейной команды компаний ООО 
«КВАРЦ Групп» и ООО «Интер РАО -Инжиниринг». 
Ряды команды пополнялись все новыми и новыми 

членами. Объединенная сборная получила краси-
вое название «Красные крылья» и, как говорится, 
начала свой полет! 

Первым делом совместно со специалистами 
НПО «Луч» был разработан бренд-бук новой ко-
манды. Форма «Крыльев» получилась яркой и узна-
ваемой. А при поддержке руководства компании и 
инициативе Совета работающей молодежи ООО 
«КВАРЦ Групп» на свет появился импровизиро-
ванный фан-клуб, а следовательно и «фанатское» 
движение. Силами молодых специалистов была 
разработана программа развития фан-движения. 
В рамках ее реализации проведен конкурс на луч-
шие речевки-кричалки в поддержку хК «Красные 
крылья», разработана атрибутика болельщиков и 
сувенирная продукция. В результате проделанной 
работы, уже к первым товарищеским играм наша 
команда подошла во всеоружии! 

Первым соперником 
«Красных крыльев» 
стала команда «Интер 
РАО», ведомая Пред-
седателем Правления 
ПАО «Интер РАО» Б.Ю. 
Ковальчуком. Все зна-
ют, что команда «Интер 

РАО» соперник мастеровитый и хорошо подготов-
ленный. Несмотря на это, нашей команде долгое 
время удавалось вести в счете. Первый период 
закончился со счетом 1-0 в нашу пользу. После 
второго, на табло было уже 2-0, казалось победа 
в кармане.… Но в третьем периоде характер игры 
резко изменился. Все началось с индивидуально-
го, сольного прохода и неотразимого броска капи-
тана «Интер РАО» Бориса Юрьевича Ковальчука, 
после которого наши соперники буквально вос-
пряли духом и перехватили инициативу. Немногим 
позже порыв капитана команды поддержал его 
партнер по звену Евгений Ивлев, 
уверенно замкнув прострел Алек-
сандра Смирнова из-за ворот. 2:2! 
А пока наши хоккеисты приходили 
в себя, Александр Корешев вос-
пользовался неразберихой в за-
щите и забросил третью, победную 
шайбу. 2-3, итоговый счет встречи. 
Безусловно, досадное поражение, 
но даже из поражения надо уметь 
извлекать урок и делать правиль-
ные выводы, что и доказала наша 
команда уже в следующем матче с 
командой «Аврора». 

И «Красные крылья», сразу 
приняв призыв болельщиков к 
действию, пошли в атаку, но со-

перник хК «Аврора» оказался очень достойным, и 
борьба за шайбу развернулась на каждом участке 
поля. Первый период прошел в равной борьбе, но 
в итоге нашей команде все-таки удалось забро-
сить шайбу. С передачи Дмитрия штыка отличил-
ся Денис Усов, эффектным броском, практически 
от синей линии, распечатав ворота соперника. 
Второй период прошел в вязкой и упорной борь-
бе, а соперники смогли обменяться заброшенны-
ми шайбами. В третьем периоде пошел открытый 
хоккей, в котором более удачливыми оказались 
наши спортсмены. Усилиями первой и второй 
пятерки счет встречи был доведен до 4-1. В этот 
вечер хоккеисты «Красных крыльев» праздновали 
победу. Особенно приятно, что в этот день полу-
чился настоящий праздник хоккея и для зрителей, 
и для хоккеистов. хочется отдельно сказать о той 
доброжелательной атмосфере, которая царила во 
время встречи и на трибунах, и на льду. А наши 
болельщики просто снискали настоящую любовь 
всех окружающих в этот вечер.

Совсем немного времени прошло с тех пор, 
когда хоккей стал неотъемлемой частью нашей 
жизни. Сегодня все мы видим, с каким удоволь-
ствием занимаются люди и по-настоящему болеют 
хоккеем. И не имеет значения, происходит ли это в 
Омске или Уфе, где наши хоккейные команды де-
лают первые шаги, в Ирикле или Волгореченске, 
где уже есть сложившиеся многолетние традиции. 
Одновременно удивляет и радует огромное жела-
ние людей быть причастными к спортивной жиз-
ни Компании, когда ради любимой игры в хоккей 
энергетики ездят за сотни километров. Главное, 
что сегодня все мы, благодаря хоккею, становим-
ся ближе к друг другу, чувствуя и осознавая себя 
единой и дружной командой!

Пресс-служба ИА

В хОККЕЙ ИГРАЮТ НАСТОЯЩИЕ МУЖЧИНЫ!

СЕÃОДНЯ ÂСЕ МЫ, бЛÀÃОДÀÐЯ 
хОККЕю СТÀНОÂИМСЯ бЛИжЕ 
К ДÐуÃ ДÐуÃу, чуÂСТÂуЯ 
И ОСОЗНÀÂÀЯ СЕбЯ ЕДИНОй 
И ДÐужНОй КОМÀНДОй!

СПОÐТИÂНÀЯ КОЛОНКÀ



¹ 4(11) декабрь’15

6

Ê
Î

Ð
Ï

Î
Ð

À
Ò

È
Â

Í
À

ß
 Ã

À
Ç

Å
Ò

À
 O

O
O

 «
Ê

Â
À

Ð
Ö

 Ã
ð

ó
ï

ï
»

Молодежная научно-практическая конференция 
«КВАРЦ Групп» – это, ставшее уже традиционным 
мероприятие, где перспективные, амбициозные моло-
дые специалисты могут проявить себя, свои знания и 
творческий дар, умение выступать перед аудиторией. 
А с другой стороны руководство, кому решать дальней-
шую судьбу, карьерный рост молодых, могут оценить 
их профессиональный уровень, возможности роста. 
Это своего рода смотрины, где за считанные минуты, 
отведенные для доклада, участники конференции ста-
раются показать себя с лучшей стороны, чтобы быть 
замеченным. И, естественно, пройти дальше, чтобы 
выдержать испытание в масштабе Группы Интер РАО, 
где соперники намного сильнее. 

В этом году научно-практическая конференция 
молодых специалистов прошла в 3-й раз. В 3-й раз 
молодые специалисты и рабочие представили на суд 
экспертной комиссии свои научные разработки в раз-
личных областях деятельности Общества. В рамках 
конференции поощрялась любая интеллектуальная 
деятельность, направленная на усовершенствование 
производственных процессов. 

Вовлечению в науку молодежи, как основного ка-
дрового ресурса компании, всегда уделялось особое 
внимание. В этом плане лучшую площадку для обме-
на новыми перспективными идеями, чем молодежная 
научно-практическая конференция, и представить 
нельзя. На суд экспертной комиссии были представ-
лены 19 докладов. Столько же докладчиков по самым 
разным направлениям деятельности: производство и 
экономика, бизнес и управление, правовое регулиро-
вание и информационные технологии, логистика и за-
купочная деятельность – претендовали на право пред-
ставить свои научные идеи.

Открывая конференцию, заместитель Генераль-
ного директора по коммерческому направлению 
Олег Маслов от-
метил, что «КВАРЦ 
Групп» сегодня об-
ладает мощным 
производственным, 
техническим и ин-
теллек т уальным 
потенциалом, под-
черкнул, что в компании есть все для дальнейшего 
укрепления высокотехнологичного бизнеса: совре-
менный менеджмент, высокий интеллектуальный 
багаж, в том числе потенциал молодежи.

«Во всех достижениях «КВАРЦ Групп», больших 
и малых делах есть вклад молодежи, вашего добро-
совестного и творческого труда, – обратился Олег 
Васильевич к сидящим в зале молодым работникам. 
– За вами будущее нашей компании. Вам предстоит 
не только и не просто качественно повторить путь 
ваших предшественников, продолжить их успехи и 

традиции, но и шагнуть дальше, развивая и совер-
шенствуя технику и технологии, проявляя смелость 
и креативность в решении проблем отрасли».

Молодые специалисты, их кураторы и руководите-
ли филиалов провели в течение года большую работу, 
прежде чем вынести ее плоды на суд строгого жюри.

– Получить хорошую оценку сегодня – значит пока-
зать свою состоятельность как специалиста, умеюще-
го видеть проблему и предлагать пути ее решения, – 
отметила начальник финансового управления, пред-
седатель Совета 
работающей моло-
дежи ИА Воробьева 
Анастасия.

Эту точку зрения 
поддержала и на-
чальник управления 
по персоналу Коренбаум О.Ю. «Научно-практическая 
конференция – это добрая традиция нашей компании, 
позволяющая продемонстрировать свой творческий 
потенциал, проявить характер и свежие идеи, – заяви-
ла она. – Это одно из главных событий года для актив-
ной, мыслящей и заинтересованной в успехах своей 
компании молодежи».

Накануне конференции было проведено обу-
чение участников конференции искусству презен-
тации. Тренинг, который провела опытный тренер 
Высшей школы экономики Наталья Зверек, очень 
помог участникам структурировать информацию и 
научиться грамотно ее представлять перед аудито-
рией. Выступление молодых специалистов сопрово-
ждалось презентацией, что помогло более детально 
разобраться в предлагаемом материале. 

Комиссия рассматривала не только оригиналь-
ность предложенного метода решения проблемы и 
его практическую значимость, но и подачу инфор-

мации, ее доступ-
ность, ясность, 
эмоциональность. 
Члены экспертной 
комиссии слушали 
каждого докладчи-
ка с пристрастием, 
иной раз ставя их 

в трудное положение своими вопросами. Актуаль-
ность темы, её новизна, глубина анализа работы, 
личный вклад в неё, экономическая эффективность, 
перспектива внедрения – все подвергалось строгой 
оценке. Принималась во внимание также полнота 
ответов на вопросы членов комиссии. 

Настал час объявления результатов и награждения 
победителей. При подсчете балов, 1 место заняла По-
мазова Анна Викторовна из Омского филиала с докла-
дом «Анализ структурных характеристик как основа 
повышения надежности поверхности нагрева котлов», 

2 место заняла Бриленок Наталья Сергеевна из Омско-
го филиала с докладом «Повторное использование от-
ходов производства ТЭС и пути исследования свойств 
алюмосиликатных микросфер, возможность их приме-
нения в создании покрытий для повышения теплоза-
щитных и износостойких показателей металлического 
основания», третье место занял Валиев Азамат Юне-
рович из Уфимского филиала с докладом «Развитие 
компетенцийв ремонте и проверке КИПиА. Разработка 
CRM-системы в Уфимском филиале ООО «КВАРЦ 

Групп». 
Дипломы по-

бедителям вру-
чил генеральный 
директор ООО 
«КВАРЦ Групп» 
Ивлев Е.Г. В сво-

ем приветственном слове Евгений Геннадьевич 
обозначил насколько важно молодежи раскрывать 
свои творческие способности, развивать навыки 
профессионального мышления, предлагать реше-
ние стратегических задач. 

Согласно «Положению о проведении Научно-
практической конференции молодежи», участни-
ки, занявшие призовые места, будут поощрены и 
материально.

Конференция была насыщена различными ме-
роприятиями. Помимо формальной и официальной 
части, на которой молодые специалисты делились сво-
ими научно-практическими идеями, для них была под-
готовлена развлекательная программа. Участники кон-
ференции побывали в самом большом океанариуме 
Европы - Москвариуме, проявили навыки экстремаль-
ного командообразования в Панда-парке на площадке 
ЦПКиО им.Горького, словом, получили максимум поло-
жительных эмоций, а так же впечатлений от взаимного 
общения в неформальной обстановке. 

хочется отметить, что теплая дружеская обстанов-
ка данного мероприятия 
помогла участникам бли-
же познакомиться друг с 
другом, пообщаться и об-
меняться своими идеями и 
планами на будущее. 

Круглый стол участни-
ков с генеральным дирек-
тором стал продолжением 
такого общения и обмена 
идеями, превратился в 
площадку для обсуждения 
насущных вопросов и даль-
нейших планов. «Очень 
хочу надеяться, что в пер-
спективе качественный 
уровень работ будет толь-

ко возрастать, авторы докладов на конференции будут 
поднимать еще более серьезные проблемы, и более 
интересные пути их решения, – поделился своими на-
деждами генеральный директор Ивлев Е.Г. 

«В очередной раз убедился, какой же огром-
ный потенциал кроется в людях, которые выходят 
за рамки. За рамки условностей, чужих стереоти-
пов, своих страхов, а также мнения окружения про 
«так принято»...

Как же интересно и отрадно видеть глаза про-
фессионалов, которые могут и хОТЯТ что-то из-
менить! Придумать что-то новое, выбрать время 
это описать, зарисовать, заразить этим других! Они 
находят в себе силы и желание рассказать об этом, 
показать и озвучить... Я желаю вам и тем, кто 
приедет на конференцию в следующем году ис-
кренней заинтересованности и желания изменить 
привычные и знакомые до автоматизма процессы. 
И храбрости,» – пожелал участникам III Научно-
практической конференции Ивлев Е.Г.

Несомненно, конференция сыграла свою роль в 
мобилизации творческого потенциала молодых ра-
ботников, инженеров на решение технических, тех-
нологических, экономических и организационных 
проблем, способствующих совершенствованию про-
изводства, снижению затрат и увеличению прибыли.

Окончание III НПК автоматически дает старт под-
готовке к научно-практической конференции будуще-
го года. Динамика подачи заявок на участие за три 
года показала, что количество молодых, желающих 
поделиться своими свежими идеями, неуклонно рас-
тет. Чтобы в следующем году пробиться в число ото-
бранных экспертной комиссией, потребуется гораздо 
больше усилий, чем в этом году. А значит, начинать 
готовиться надо уже сегодня. 

Пресс-служба ИА

Ещё совсем немного и под звон бокалов в торжественной обста-
новке каждый из нас будет провожать последние минуты уходящего 
года и встречать новый 2016 год. В Новогоднюю ночь мы осознанно 
обращаем своё внимание на движение стрелок на часах в ожидании, 
когда они пересекут заветную черту, мысленно подводя итоги ухо-
дящего года и под бой курантов, загадывая желания на год насту-
пающий. Мы живём надеждами на лучшее, мы ждём свершения на-
ших желаний в Новом году. Вот и молодежные лидеры ООО «КВАРЦ 
Групп» подвели итоги своей работы в 2015г. и поделились планами и 
мечтами на предстоящий 2016г.

Заместитель Председателя СРМ Западно-Сибирского филиала 
Диана Литвинова:

«Подводя итоги 2015 года, запомнившегося нам новыми достижени-
ями и чередой уникальных мероприятий, надо сказать, что он стал для 
всех нас еще более продуктивным и эмоциональным, чем предыдущий.

Одним из ключевых событий уходящего года для СРМ Западно-
Сибирского филиала стало расширение границ, а именно, вовлечение в 
деятельность Совета работающей молодежи новых членов в лице работаю-
щей молодежи Верхнетагильского ремонтного управления. В новом соста-
ве Совету Западно-Сибирского филиала удалось разнообразить перечень 
проводимых мероприятий. Деятельность Совета филиала была положи-
тельно принята новыми членами СРМ Верхнетагильского РУ и получила 
активную поддержку. Подводя итоги уходящего года, можно смело сказать, 
что СРМ Западно-Сибирского филиала окреп и стал работать как единый 
механизм. У него есть новые планы и идеи, а значит, есть будущее. 

В следующем году мы планируем увеличить количество прово-
димых мероприятий, при этом постараться обеспечить максималь-
ное участие молодежного актива в проводимых акциях. 

Мы активны, дружны, нацелены на результат и всегда готовы 
к смелым экспериментам!».

Заместитель Председателя СРМ Пермского филиала Татьяна 
Гилева:

«Сегодня СРМ филиала не только способствует самореализации 

молодых специалистов в коллективе, но и воспитывает чувство гор-
дости за родное предприятие и коллег, которые идут с тобой бок о 
бок. В уходящем году молодежь Пермского филиала ООО «КВАРЦ 
Групп» жила насыщенной спортивной и творческой жизнью, радо-
вала успехами и удивляла креативными идеями, была активна в 
социально-экономических и духовных переменах нашего Общества. 
Наиболее запоминающимися были мероприятия в рамках помощи 
воспитанникам приюта города Добрянка Пермского края – ни один 
из воспитанников не остался без внимания со стороны молодых на-
ставников Пермского филиала и детские улыбки надолго останутся 
теплым огоньком в наших сердцах. 

В наступающем 2016 году очень надеемся на увеличение молодёж-
ной составляющей нашего филиала и Общества в целом с высокой 
творческой инициативой, на создание со стороны компании условий 
для повышения профессионального уровня и знаний молодых специа-
листов, на участие в реализации большего числа социальных программ 
и мероприятий по пропаганде здорового образа жизни. Уверены, что 
наступающий Новый 2016 год будет щедрым на добрые дела и смелые 
открытия, а молодежные инициативы внесут большой вклад в стабиль-
ность и благополучие Общества. 

Искренне желаем всем крепкого здоровья, счастья, успехов, ярких 
свершений и побед! Пусть исполнятся самые заветные мечты и во-
плотятся в реальность намеченные планы! С Днем энергетика и на-
ступающим Новым годом, дорогие друзья!»

Председатель СРМ Омского филиала Дмитрий Алексеенко:
«Совмещать общественную деятельность не в ущерб производствен-

ной программе – нелегко, но поставленная перед Советом работающей 
молодежи Омского филиала данная задача выполняется с успехом. 

Совместно с Профсоюзным комитетом Омского филиала СРМ по-
могает молодым специалистам адаптироваться в коллективе, вовле-
кая их в организацию и участие в различных мероприятиях, тем самым 
стараясь сделать работу на новом месте максимально комфортной.

В уходящем году проведено множество спортивных турниров внутри 
коллектива Омского филиала. Так же наши спортсмены участвовали в 
спартакиадах молодежных активов предприятий Омской области.

Помимо спортивных мероприятий, СРМ активно участвовал и в бла-
готворительных акциях. Проведение таких мероприятий, как Между-
народный день защиты детей, День знаний и Новый год, являются уже 
традиционным. В рамках этих мероприятий мы дарим детям-инвалидам 
специализированное медицинское оборудование, множество игрушек, 
книг, энциклопедий, а так же различные игровые модули, позволяющие 
детям социально адаптироваться и учиться принимать окружающий мир. 
Наша благотворительная помощь – это попытка поддержать не только 
детей-инвалидов, но и их родителей, которые оказались в тяжелой жиз-
ненной ситуации. Так, 1 сентября 2015 года, 31 ребенок получил возмож-
ность пойти в первый класс с портфелем собранным Омским филиалом 
ООО «КВАРЦ Групп». И организаторы таких акций не остаются без «на-
град» – талантливые дети помогают организовывать выставки творче-
ства, на которых представляют свои поделки и рисунки.

В новом 2016 году мы продолжим свою работу – спортивные и 
благотворительные акции, адаптация новых работников в дружном 
коллективе ООО «КВАРЦ Групп» и многое-многое другое. СРМ Ом-
ского филиала уверен, что 2016 год обязательно будет наполнен яр-
кими и запоминающимися событиями!»

ПАДАЛ ПРОшЛОГОДНИЙ СНЕГ…

КОЛОНКÀ ÐÀбОТÀющЕй МОЛОДЕжИ

Лучшую ПЛОщÀДКу ДЛЯ ОбМЕНÀ 
НОÂЫМИ ПЕÐСПЕКТИÂНЫМИ 
ИДЕЯМИ, чЕМ МОЛОДЕжНÀЯ НÀучНО-
ПÐÀКТИчЕСКÀЯ КОНфЕÐЕНÖИЯ, И 
ПÐЕДСТÀÂИТь НЕЛьЗЯ

ПОЛучИТь хОÐОшую ОÖЕНКу 
СЕÃОДНЯ – ЗНÀчИТ ПОКÀЗÀТь СÂОю 
СОСТОЯТЕЛьНОСТь КÀК СПЕÖИÀЛИСТÀ, 
уМЕющЕÃО ÂИДЕТь ПÐОбЛЕМу И 
ПÐЕДЛÀÃÀТь ПуТИ ЕЕ ÐЕшЕНИЯ

ПРОшЛА III ЕЖЕГОДНАЯ НАУЧНО-ПРАКТИЧЕСКАЯ 
КОНФЕРЕНЦИЯ МОЛОДЕЖИ
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КОЛОНКÀ ÐÀбОТÀющЕй МОЛОДЕжИ

Председатель СРМ Каширского филиала Дарья Зайцева:
«Окончание года – время подведения итогов работы. В Каширском 

филиале ООО «КВАРЦ Групп» состоялось внеочередное заседание 
Молодежного совета, на котором члены Совета подвели итоги работы 
за год, обсудили все прошедшие мероприятия и с радостью вспомина-
ли все, что было сделано молодежным активом в уходящем году. 

 В 2015 г. СРМ Каширского филиала на «все сто» выполнил постав-
ленные задачи. Самые активные и инициативные ребята объединились 
для того, чтобы показать свои возможности и таланты. Было проведено 
множество мероприятий всех направлений – патриотические, спортив-
ные, творческие, командообразующие и многие другие. Весной, на тур-
нире по мини-футболу, команда молодежи Каширского филиала заняла 
почетное второе место. Летом работники филиала, во главе с активом 
СРМ, участвовали в праздновании Дня города и приуроченной к этому 
дню акции - День Российского флага. Участие в подобных мероприятиях 
сплотило молодежь Каширского филиала – все сильнее ощущается по-
мощь и поддержка коллег, а зачастую уже и друзей. 

Уверены, что 2016г. пройдет еще активнее, чем год уходящий, 
у молодежи много планов, которые есть возможность и желание 
реализовать.»

Председатель СРМ филиала «КАТЭКэнергоремонт» Виталий 
Навныка:

«В ходе реализации очередных проектов и разнонаправленных меро-
приятий, СРМ филиала «КАТЭКэнергоремонт» незаметно приблизился к 
новому этапу своей работы – наступающему 2016 году. В очередной раз 
мы вместе проделали непростой путь, получили массу эмоций и опыта 
для дальнейшей, успешной деятельности! Планы на следующий год уже 
построены и, я уверен, что это будет интересная и запоминающаяся ра-
бота нашей команды. 

На сегодняшний день проект по поддержке и развитию работающей 
молодежи ООО «КВАРЦ Групп», оправдывает идею своего создания. Это 
целый сектор возможностей и перспектив для заинтересованных и целеу-
стремленных молодых специалистов в их стремлении к профессиональ-
ному росту, а так же к участию в культурной, спортивной и общественной 
жизни компании. Сегодня Совет молодежи – это окрепшие молодые спе-
циалисты, которым помимо своей основной профессии, удается реализо-
вывать различные проекты в других сферах. Так, в 2015 году СРМ филиа-
ла провел ряд интересных и разносторонне направленных проектов. Если 
говорить о благотворительности, то участие в реконструкции Памятника 
Победы в г.шарыпово и установка танка Т-72 на постамент, послужило 
лучшим подарком для Ветеранов ВОВ к юбилейному, семидесятилетне-
му празднованию дня Победы и большим наследием и патриотическим 
воспитанием для наших детей. Реализация проекта «Твори добро», где 
перед коллективом стояла задача воплотить в жизнь мечты детей из 
многодетных и малообеспеченных семей укрепила наше сотрудничество 

с социальными структурами города и района, а так же помогла детям 
обрести новую мечту. Взаимодействие с подшефным шарыповским Ка-
детским корпусом, а именно участие в проекте по открытию мемориаль-
ной доски первому директору шКК и его основателю – Рябушеву В.П., а 
так же проведение первых открытых уроков для воспитанников корпуса, 
где представители СРМ делились опытом, рассказывали об энергетике, 
способствовало расширению авторитета и влияния молодежного актива 
перед будущими студентами. Радуют и результаты в спортивной жизни 
нашего коллектива. Участие в первой спартакиаде предприятий города 
и района помогло выявить талантливых молодых работников, заново 
создать систему спорта на филиале, выявить потребности спортсменов 
для достижения новых высот. Результатом данной работы стало почетное 
третье место в спартакиаде, где принимали участие более пятисот спор-
тсменов из двадцати двух команд района.

Реализуя свои таланты и способности, молодежный актив открыл для 
себя новые горизонты и выбрал успешный вектор своей деятельности, 
направленный на продвижение ООО «КВАРЦ Групп» и достижение ис-
ключительно положительных результатов. 

Я искренне поздравляю всех коллег с наступающим Новым годом! 
Желаю трудовых побед, здоровья и финансовой стабильности, а Обще-
ству процветания и безграничных рынков в ремонтно-сервисном бизнесе! 

Мы молоды, активны и готовы к покорению новых вершин!»

Председатель СРМ Костромского филиала Надежда Грачёва:
«Интересным и продуктивным стал уходящий год для Молодёжного 

совета Костромского филиала компании. На его счету много полезных 
дел и начинаний.

При поддержке руководства филиала и Общества в целом план Со-
вета на год реализован полностью. Можно сказать, что наша молодёжь 
сыграла главную скрипку во всех мероприятиях производственного, 
культурного, социального и спортивного характера. Так наши ребята 
успешно выступили на областном Форуме молодёжи, инициированном 
Федерацией организаций профсоюзов Костромской области, заняв на 
нём 1-е место. Не оказалось нам равных и на традиционном городском 
туристическом слёте «Экстрим», по итогам которого наша команда стала 
первой. Ещё одну победу наши ребята одержали на городских соревно-
ваниях по летней рыбалке. Также ярким событием уходящего года стало 
участие Дмитрия Тарсукова в Международном фестивале экстремаль-
ных видов спорта в Крыму.

Желание приносить пользу своему предприятию, энергия и за-
дор, который живет в молодых сердцах, побуждают молодёжь к 
решению новых задач, преодолению новых препятствий и дости-
жению новых целей.

Утверждён план мероприятий на 2016 год, который также содержит 
массу полезных и интересных событий, планируемых СРМ Костромского 
филиала. Помимо него, есть намерение более активно участвовать в по-
вышении профессионального уровня работающей молодёжи, сплочении 
молодёжных коллективов производственных подразделений, создании 
условий для поддержки инициативы молодых рабочих, популяризации 
здорового образа жизни. Уверена, что и с новыми задачами Совет моло-
дежи Костромского филиал справится успешно.»

Председатель СРМ Уфимского филиала Алина Панфилова:
«2015 год получился насыщенным и незабываемым. Все события, 

будь то спортивные мероприятия, корпоративные собрания или про-
фессиональные вечера, оставили неизгладимое впечатление среди 
работников нашего филиала. 

Одним из значимых событий на предприятии стал проект «Завтрак 
с директором», основной целью которого стала координация планов 
молодежного актива в организации. Стоит отметить, что в рамках реа-
лизации данного проекта за столь короткий период, Молодежным сове-
том были проведены встречи с руководством филиала, на которых были 
рассмотрены актуальные вопросы и предложения по дальнейшей работе 
Совета, выбран представитель Председателя СРМ во вновь созданном 
Южноуральском РУ – Дмитрий шелехов, а также обозначены проблемы, 
в решении которых требуется помощь. 

Самыми впечатляющими молодежными праздниками были и оста-
ются отраслевые Спартакиады, туристические слеты, творческие кон-
курсы, спортивные состязания города и Республики, а также научно-
практическая конференция ООО «КВАРЦ Групп».

В 2016г. планируется усилить деятельность молодежной органи-
зации. Так, Уфимский филиал берет на вооружение предложения об 
увеличении количества и видов спортивных конкурсов, мероприятий с 
туристическим уклоном и инициативную работу с Молодежным активом 
предприятия по творческим конкурсам.

Пусть в 2016 году лучшие качества молодых специалистов, таких 
как – целеустремленность, желание развиваться и двигаться вперед, 
быть полезными и востребованными, помогали всем нам. Искренне 
желаем, Всем крепкого здоровья, счастья, успехов, ярких свершений и 
побед, пусть исполнятся самые заветные мечты и воплотятся в реаль-
ность намеченные планы!»

Председатель СРМ Ириклинского филиала Юлия Иванова:
«Подводя итоги работы Совета работающей молодежи Ириклинско-

го филиала за 2015 год можно с уверенностью сказать, что в течение 
года было реализовано много различных мероприятий, направленных, 
как на пропаганду здорового образа жизни, так и на сплочение кор-
поративного духа работников. Проводились разнообразные спортив-
ные, культурно-массовые, а также благотворительные мероприятия. В 
уходящем году мы поднялись на новую ступень своего развития. Так 
мероприятия стали проходить не только внутри филиала, но и стали 
выходить за его пределы. Только в первой половине этого года было 
проведено два мероприятия совместно с молодежью Ириклинской 
ГРЭС. Участие в них приняли не только члены СРМ, но и сотрудни-
ки ремонтных цехов филиала в целом. Мы стали регулярно посещать 
общие молодежные собрания в администрации поселка и района. Ру-
ководство района и поселка заметили и оценили по достоинству нашу 
деятельность, приглашая для участия в различных мероприятиях. 

Все перечисленные мероприятия позволяют не только с пользой 
проводить свободное время, но и обретать новых друзей среди кол-
лег, что безусловно положительно влияет и на производственные 
процессы в Обществе.

В 2016 году планируем продолжать начатую работу по развитию 
молодежного движения. Проекты, реализуемые по инициативе СРМ 
нашего Общества, дают возможность реализоваться каждому со-
труднику в различных направлениях. 

Не за горами наш профессиональный праздник и Новый год. От 
всей души поздравляем Всех коллег и желаем нескончаемой жизнен-
ной энергии, благополучия, радости и счастья!»

Председатель СРМ Исполнительного аппарата Анастасия 
Воробьева:

«Анализируя проделанную работу хочется отметить, что за два с 
лишним года существования Советов работающей молодежи в ООО 
«КВАРЦ Групп» главным итогом нашей совместной работы, стало 
создание основ молодежного движения – были определены векторы 
движения и цели, которых мы хотим достигнуть. Заложенный нами 
фундамент, надеюсь, станет крепкой основой для жизни и развития 
молодежи в ООО «КВАРЦ Групп», позволит нам укрепить свои по-
зиции внутри Общества, а также еще более громко заявить о себе 
вне стен компании. 

Прошедший год приготовил нам немало испытаний и поставил 
перед нами новые задачи, которые нам еще предстоит решить. Но, 
благодаря стойкости каждого члена молодежного актива, мужеству 
и рассудительности, мы справились с трудностями. Нам удалось 
сконцентрироваться на таких важных направлениях, как сплочение 
коллектива и вовлечение новых участников в молодежное движение. 
В рамках реализации этого направления были проведены собрания 
во вновь образованных ремонтных управлениях: Верхнетагильского, 
Южноуральского, Печорского. По итогам этих собраний были избраны 
представители Председателей СРМ филиалов в данных обособлен-
ных подразделениях. Кроме того, нам удалось провести совместную 
акцию «МЫ вместе!», посвященную 10-летию ООО «КВАРЦ Групп», 
которая позволила максимально объединить в общий коллектив са-
мые отдаленные участки нашей большой компании. К концу года нам 
удалось запустить новый проект «Бизнес-завтрак с директором», 
который направлен на максимальное взаимодействие молодежи с 
руководством филиалов и профсоюзными лидерами. Конечно, кроме 
таких совместных значимых событий, все СРМ участвовали в различ-
ных мероприятиях, направленных на развитие спорта, поддержание 
здорового образа жизни, помощи детям и ветеранам, организации 
досуга для работников и многое-многое другое.

В следующем году мы продолжим начатое, обязательно реализу-
ем новые проекты, которых все так долго ждали – Слет работающей 
молодежи и День рождения СРМ Общества. Будут новые задачи, со-
вместные акции и мероприятия, новые встречи и новые победы!

Близятся наш профессиональный праздник День Энергетика и 
Новый год. В канун этих событий от себя хочу пожелать Всем счаст-
ливого будущего, успехов и вдохновения, новых дерзких свершений 
и пусть Ваши мечты обязательно сбываются!

Вспоминая уходящий год, мы говорим «Спасибо!» всем тем за-
мечательным событиям, которые произошли с нами. Ведь те добрые 
дела, которыми мы можем гордиться, были сделаны только благода-
ря нашим совместным усилиям. «Спасибо!» всем тем неудачам, кото-
рые мы пережили. Ведь чтобы пройти через них, нам понадобились 
силы, терпение, мудрость, – и эти качества нам удалось приобрести. 
«Спасибо!» людям, которые шли с нами бок о бок весь этот год и 
делили друг с другом радости и неудачи!

Все мы в душе молоды, и нам в канун Нового года хочется, как в 
детстве, на мгновение окунуться в мир сказки, загадать желание и 
обязательно верить, что оно сбудется! А как известно, на Новый год, 
и снег бывает прошлогодним…

Пресс-служба СРМ 
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Мансурова Настя
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В октябре этого года в рамках подготовки Общества к празднованию Дня Энергетика был объявлен 
конкурс детского рисунка «Безопасная энергетика». Дети сотрудников с радостью откликнулись на 
приглашение принять участие в соревновании юных художников. На конкурс было прислано более 
80-ти рисунков. В течение месяца сотрудники нашей компании наслаждались импровизированной вы-
ставкой и оставляли свои голоса за понравившиеся работы на сайте социальных сетей «В контакте» 
нашей группы «Совет Молодежи ООО «КВАРЦ Групп». Конкурсной комиссии было непросто выбрать 
лучших – все работы оказались интересными, занимательными, ребята подошли к своим работам с 
фантазией. В результате по голосам сотрудников Общества, жюри определило победителей.
В категории от 2 до 6 лет: 
Первое место – Аминов Влад, 5 лет (Уфимский филиал)
Второе место – Валеева Милана, 6 лет (Пермский филиал )
Третье место – Бобкова Даша, 6 лет (Смоленский ПУ, Исполнительный аппарат)

В категории от 7 до 10 лет:
Первое место – Полстовалова Ангелина, 10 лет (Уфимский филиал)
Второе место – Мансурова Настя, 10 лет (Уфимский филиал)
Третье место – Чаевцов Егор, 10 лет (Смоленский ПУ, Исполнительный аппарат)
В категории от 11 до 15 лет:
Первое место – Сабирова Даша, 15 лет (Пермский филиал)
Второе место – Пискунова Лиза, 15 лет (Каширский филиал)
Третье место – Алешечкина Настя, 12 лет (Уфимский филиал)

ПОЗДРАВЛЯЕМ ПОБЕДИТЕЛЕЙ И БЛАГОДАРИМ ВСЕХ ЮНЫХ ХУДОЖНИКОВ
ЗА АКТИВНОЕ УЧАСТИЕ В КОНКУРСЕ!

ИТОÃИ КОНКуÐСÀ ДЕТСКОÃО ÐИСуНКÀ

Полстовалова Ангелина

Алешечкина НастяЧаевцов Егор

Аминов Влад

Сабирова 
Дарья

Пискунова Лиза

Бобкова Даша

Валеева Милана

СМЕЕМСЯ ÂМЕСТЕ НОÂОÃОДНИй КÐОССÂОÐД «ЁЛКИ ЗЕЛЁНЫЕ»

ПО ГОРИЗОНТАЛИ: 1. Тот, кто много 
и усердно молится. 6. Китайское ябло-
ко, в котором свиньи не разбираются. 
7. Башенка над домом и часть Ватика-
на, входит в полное название статуи 
Аполлона. 8. Металл. 14. Человек, 
запасшийся попкорном и кока-колой 
и сидящий в зале. 15. ёмкость для из-
мерения пива и нефти. 16. Немецкий 
автомобиль и фамилия основателя 
компании. 18. Болотный бекас, в него 
бывают пьяными. 19. Жена западного 
грузина по своей субэтнической груп-
пе. 20. Медицинский предмет, на ко-
тором силачи показывают силу своих 
лёгких. 21. Не знать, совсем ничего не 
понимать по-турецки. 22. Неразбери-
ха, канитель и вращающееся устрой-
ство. 24. Верхняя часть колонны и 
шрифт. 25. Нерожавшая корова. 26. 
Очень тонкая золотая или серебряная 
проволочка, а также проволОчка.

ПО ВЕРТИКАЛИ: 1. Образец для из-
готовления изделий (уменьшенная 
копия), а также профессия людей осо-
бого склада. 2. шланг с проводом. 3. 
Сплав меди с никелем. 4. Двигатель, 
фамилия, а также придурок и дисбат 
(жарг.) 5. Матросская телогрейка. 9. 
Пластинка и изразец для облицовки. 
10. Бабник и ловелас. 11. Морской 
зубатый интеллектуал, иногда бывает 
пресноводным. 12. Выпивка на следу-
ющий день после выпивки. 13. Мошен-
нический, предосудительный или шут-
ливый поступок. 17. Длинный помост, 
по которому шар катится к кеглям. 
21. Прекрасный этаж по-французски, 
обычно второй, а также первый ярус 
(этаж) зрительного зала над бенуаром 
и амфитеатром. 22. Падение капель 
весной. 23. Гостиница для автотури-
стов. 24. Маленькое, скромное поме-
щение для монаха или студента.

Все слова соответствуют правилу составления кроссвордов. Вместо 
ёлочек должны стоять слова ЕЛЬ или ЕЛКА, а вот ЁЛКА (с буквой Ё) 
здесь не встречается.

Гаишник останавливает автомобиль, превысивший скорость. 
- Куда вы так спешите? – спрашивает он водителя. 
- Домой. Мы встречали Новый год с друзьями, я немного задержался. 
Жена волнуется. 
- Но ведь сейчас май на дворе. 
- Поэтому и спешу.

***
 Девочки, а Дед Мороз, оказывается, жадный! 
- С чего ты взяла? 
- А он, вместо того, чтобы мне свой подарок принести, нашел куклу, 
которую мама в шкафу прятала, и под елочку положил. 

***
Под Новый год все восемнадцатилетние девушка гадают. 
- А в тридцать понимают, что не угадали.

***
На новогоднем утреннике в детском саду:
- Дедушка Мороз, спасибо тебе за подарок!
- Да не за что, внучек!
- Вот и я так думаю, это просто мама велела тебя поблагодарить!

***
Женщина консультируется с менеджером в строительном супермаркете:
- У меня трое детей. Младшему – два годика, среднему – четыре, а стар-
шему летом исполнится десять. Как вы считаете, чем лучше покрыть 
полы в детской?
Продавец (очень задумчиво):
- Лучше бы, конечно, асфальтом...

***
Муж – жене:
- Любимая! Мы теперь будем жить в дорогой квартире!
- Милый! Наконец-то ты решил купить хорошую квартиру?
- Нет, просто опять подорожали коммунальные платежи.


